
SEDUTA DEL 29 GIUGNO - INTERVENTI DEL CONS. PERNIGOTTI 

 

RICHIESTA DI INFORMAZIONI DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI IN 

MERITO ALLA SCELTA CHE LA GIUNTA  INTENDE FARE IN MERITO AD 

ATP, A SEGUITO DELL’ESITO DEL REFERENDUM E DELLA  DECADUTA 

DELIBERA SULLA GARA A DOPPIO OGGETTO. 

 

PERNIGOTTI 

 

L’esito del referendum è stato chiaro, quindi credo che la gara a  doppio  oggetto sia 

ormai archiviata, ma sarebbe interessante sapere quello intende  fare la Giunta per 

quanto riguarda ATP,  l’azienda  che noi seguiamo da vicino e che riguarda il 

trasporto pubblico locale da qua a fine anno.  

Chiaramente, andrà fatto un aumento di capitale, una ricapitalizzazione. Mi 

interesserebbe sapere se abbiamo dei contatti con l'esterno, con qualcuno, con altri 

enti che possano intervenire su ATP. Se invece no,  chiedo come intendiamo operare. 

 

DAGNINO 

 

 

PERNIGOTTI 

 

In realtà, mi sarebbe piaciuto sapere se abbiamo preso dei contatti per ricapitalizzare 

l'azienda e, se li  abbiamo presi, con quali società. Tuttavia, attenderò  l'esito di 

questa istruttoria e  spero che, prima  di arrivare in Consiglio, venga  fatta una 

commissione “ad hoc” per spiegare ai consiglieri quali sono le opportunità che sono 

campo prima di scegliere definitivamente. 

 


